



# PROPUESTA DE VALOR

En JMU buscamos proporcionar soluciones de almacenamiento innovadoras y de alta calidad que optimicen el espacio y la organización de nuestros clientes. Nos dedicamos a diseñar y fabricar estructuras duraderas y funcionales que satisfacen las necesidades específicas de cada cliente, garantizando eficiencia y productividad en sus operaciones. Nuestro compromiso con la excelencia, el servicio al cliente y la sostenibilidad guía cada uno de nuestros procesos y productos.

# VISIÓN

Ser la empresa líder en soluciones de almacenamiento, reconocida por la calidad superior, durabilidad y capacidad de innovación de nuestros productos. Aspiramos a transformar la forma en que las empresas gestionan su espacio, estableciendo nuevos estándares en la industria. Nos comprometemos a seguir creciendo y adaptándonos a las necesidades cambiantes del mercado, manteniendo siempre el enfoque en la satisfacción del cliente y la mejora continua.

# Contenido

01

# Estructuras de almacenamiento

Mini rack picking Rack acumulativo Rack selectivo Estantería cantiléver Mezzanines







### Mini rack picking

El sistema de Rack Picking Manual, también denominado Mini Rack o Estantería Picking (AR LS), permite almacenar de forma manual materiales de tamaño mediano y pequeño.

Es un rack manual muy versátil que se adapta a todo tipo de unidad de carga y que facilita el acceso a las referencias almacenadas de manera directa e inmediata.

Su sencillez de montaje y la posibilidad de incorporar accesorios, como plataformas, hace que este rack picking pueda crecer en altura sin perder funcionalidad. Su diseño, fabricación e instalación se pueden personalizar según las necesidades del cliente y su sector profesional.

Es un sistema de almacenaje que permite el acceso inmediato a todas las unidades de carga y referencias almacenadas.





El rack drive o acumulativo es una solución que almacena varias paletas de un código en el mismo túnel, esto permite que se reduzca la cantidad de pasillos del almacén, generando una mejor densidad de almacenamiento por área.

Cabe destacar que el rack acumulativo genera una optimización de hasta un 80% más de espacio de almacenamiento.

## Ventajas

- · Eliminación de los pasillos entre los racks.
- · Riguroso control de entradas y salidas.
- Admite tantas referencias como calles de carga haya.



# Rack selectivo



El Rack Selectivo (AR PAL) se trata de un tipo de rack industrial metálico pensado para almacenar pallets de forma mecánica y funcional por medio de autoelevadores en almacén.

Estos autoelevadores acceden a las mercancías a través de pasillos que discurren en paralelo a los racks metálicos del almacén.

El rack selectivo para almacén para carga paletizada es una propuesta logística adaptable a las dimensiones de las unidades de carga y de los autoelevadores.



#### Estanterías Cantilever

Las estanterías llamadas Cantilever son unas estanterías simples, consideradas las idóneas para cuando es necesario almacenar mercadería larga y voluminosa a granel como pueden ser los tubos, las vigas y demás.

Esta solución específica está conformada por una base y columnas de resistencia y versatilidad

#### Ventajas

- · Dada la simpleza de la estructura, pueden instalarse rápidamente.
- de ser resistente y versátil.





#### Mezzanines

Los Mezzanines y entrepisos son estructuras que permiten multiplicar la superficie y altura útil, para disponer de más zonas de almacenaje, de trabajo o incluso de oficinas. Soluciona los problemas de espacio, es adaptable a las necesidades concretas de cada bodega, estructura o almacén.

Diseñados, aprobados y equipados en menos tiempo del que se imaginaría, los mezzanine o entrepiso se pueden instalar fácilmente en una amplia gama de entornos, industriales o comerciales con una interrupción mínima para su negocio mientras se crea un nuevo entorno de trabajo.

## Ventajas

- Son una manera de aprovechar alturas dentro de las Almacenes.
- Opción de poder utilizar los montacargas.
- Facilita el acceso directo y de manera unitaria a cada tarima.



# Estantería ranurada



Estanterías totalmente desmontables, lo que admite su modificación o ampliación tanto en altura como en longitud. Es un sistema idóneo para el almacenamiento manual de cargas ligeras e incluso relativamente pesadas.

La versatilidad de aplicación consiente no sólo un fácil montaje de las estanterías sino también de otros elementos muy diversos como bancos, mesas, estructuras varias, etc.





**935 938 401** 

O Av. Los Mangos Mz A Lt.7 319, Lima - Perú

f in